

Ibéricos con garantías

Jornada de puertas abiertas en Lagunes Selección Genética

Antonio Adán Plaza



El pasado mes de junio la finca Lagunes Selección Genética tuvo el gusto de organizar una jornada de puertas abiertas a las que fueron invitados propietarios de fincas, gestores de cotos de caza, diferentes profesionales del sector, medios especializados y amigos.

REPORTAJE





El fin de esta reunión no era otro que dar a conocer a los asistentes las excelentes condiciones e instalaciones que posee la finca, además de presentar el plantel de sementales que a estas alturas de la temporada tienen sus cuernas casi formadas por completo.

Lagunes es una finca situada en mitad del Valle de Alcudia (Ciudad Real) y presume de ser una de las explotaciones cinegéticas más antiguas de España.





Dentro de sus más de 700 Ha. campan en semilibertad, con todos los controles sanitarios y mimosos cuidados, los sementales de ciervos ibéricos que han dado la fama a esta preciosa finca ciudadrealeña.

Y es que el propósito de Lagunes desde su creación a finales de los años 80, y en contraposición con otras explotaciones cinegéticas, ha sido desarrollar un proyecto para impulsar la recuperación de la pureza del venado español, y cuyo objetivo ha conseguido con un rotundo éxito, como atestiguan el ranking de homologación nacional.





El riguroso proceso de selección genética que se ha llevado a cabo en Lagunes durante más de 20 años ha permitido una excepcional fijación en el carácter de la cuerna y ha manteniendo intactas las características etológicas del ciervo Ibérico. Es por ello que en la actualidad sea la única granja que posee certificado de pureza genética y acredita que todos sus animales reproductores son Cervus elaphus hispánicus.

De la mano de Ignacio Enrile; Director de la Explotación, Manuel Reglero; Director Técnico veterinario de Lagunes y algunos miembros de la guardería, fuimos conociendo las instalaciones donde los sementales, hembras reproductoras y machos de ciervos de diferentes años son criados de manera exquisita para garantizar el éxito reproductivo de estos individuos.



Las amplias zonas de campeo y el medio en el que son criados estos cérvidos garantizan la capacidad de adaptación a sus fincas destino, donde estos animales desarrollarán excepcionales trofeos que transmitirán a su futura descendencia.

Tras una dilatada visita por las instalaciones, en la que pudimos comprobar de primera mano la calidad de todas las reses que la finca alberga, pasamos al salón principal de la finca, donde se degustó una sabrosa selección de aperitivos bien acompañados con caldos de la tierra.

Para finalizar este fantástico día de campo, y por cortesía de la finca Lagunes Selección Genética se sorteó entre los asistentes una botella de whisky de 4L de la afamada destilería escocesa Chivas Regal.

Desde estas líneas queremos dar la enhorabuena a Lagunes Selección Genética por las fantásticas instalaciones que posee y especialmente por el duro trabajo que han desarrollado en estas dos décadas y que hoy queda de manifiesto con los soberbios trofeos de ciervos ibéricos que campan por las dehesas del Valle de Alcuía.



